
u CAllARA. PElDIEITE 
I:IU1IS PRmECTORAlES 

PSOE se decidiera a incluirle 
a él en las listas en 
detrimento del conquense 
Julián Grimaldo , que ya 
ha disfrutado del e caño. 

IAICIIEZ SE QUEDA 
.uI. Y n ESCAÑO 
anunciado 

llebllje» por el P ASOC 
11M_Puma, el 

nacional 
_tense VllJinio 

..... tI no ha perdido el 
ino todo lo 

ca.lrario. Ante el acuerdo 
por sus ex 

ClIIIIIpafteros del comité 
Pl8rinc:ial del PSOE en 

, por el que se le 
que dejara el escaño 

tiene en la Cámara 
Baja. para que fuera el 
JII!licIo el que decidiera 
... se tiene que sentar 
~ 1, Vlr¡inio ni se 
:-~ó y en plena noche 
_va en su localidad de 

no se recató en 
COIDentar jocosamente la 
~cia con algunos 
-.os. flMe piden que 
~va el rosario de mi :::'y me quede con todo 

. lis», decía con una :na- de oreja a oreja. Pero 
Di d ~Irp~o ~o devolverá 
alle O5ario DI el escaño, que 
que ensenar?n de pequeño 

«Santa Rita, Rita, lo 
se da no se quita». 

• •• 

LA APRETADA A6E1DA Dn COISLlERO 

El consejero de Industria 
y Turismo no para. José 

Lui Ros anda estos días 
luciendo su palmito y sus 
190 centímetros de estatura 
de aquí para allá, abo(a 
visitando parajes de la sierra 
albacetense susceptibles de 
ser explotados turísticarnente; 
más tarde presentando el 
programa del Día de la 
Región; luego viajando a 
Madrid para recoger la 

mención que el vídeo que 
nuestra región presentó en 
Fitur ha obtenido en el 
certamen de Cine Turístico; 
y más tarde, decidiendo 
quién va a ser el sustituto del 
d~puesto Alejandro Montes al 
frente de la Dirección General 
de Turismo. El elegido se 
conocerá oficialmente esta 
semana, pero lo que no se 
sabrá es el tiempo que 
durará en el cargo. 

JOVElES A6RH:UlTORES 
PREGUITA POR 2.500 .ILLOIES 

La asociación agraria 
Jóvenes Agricultores se 

ha dirigido al Defensor del 
Pueblo, a Felipe GonzáJez 
ya José Bono 
preguntando qué pasa con 
los 2.500 millones de 
pesetas que iban a recibir 
los agricultores de nuestra 
región que resultaron 
afectados en sus cosechas 
por el mildiu del viñedo. 
Esas medidas se acordaron 

en noviembre del año 
pasado y hasta la fecha no 
se han hecho efectivas, 
mientras algunos 
agricultores han visto 
bloqueadas sus cuentas 
corrientes al no poder 
cotizar a la Seguridad 
Social tras el quebranto 
económico que les supuso 
la plaga. En la foto, José 
María Fre neda, secretario 
regional del sindicato. 
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